

HUMAS

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Sambangi Guru SD, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.HUMAS.CO.ID

May 29, 2024 - 01:23



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada Rabu, 29 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang ke beberapa sekolah dasar

di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan penyuluhan dan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada para guru dan staf sekolah.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas menyampaikan pentingnya peran guru dalam menjaga keamanan di lingkungan sekolah. Pesan kamtibmas yang disampaikan meliputi kewaspadaan terhadap orang asing, bahaya narkoba, pentingnya pengawasan terhadap aktivitas siswa, serta tindakan yang harus dilakukan jika terjadi kejadian mencurigakan di sekitar sekolah. Guru-guru juga diberikan panduan mengenai cara berkomunikasi dengan pihak kepolisian untuk melaporkan hal-hal yang mencurigakan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Cugenang menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kegiatan sambang ke sekolah dasar oleh Bhabinkamtibmas adalah langkah penting dalam menciptakan lingkungan belajar yang aman dan kondusif. Guru memiliki peran sentral dalam mendidik dan melindungi anak-anak, dan kami ingin memastikan mereka memiliki informasi dan dukungan yang mereka butuhkan," ujar Kapolsek Cugenang.

Kapolres juga menambahkan, "Kami sangat menghargai kerja sama yang baik antara pihak sekolah dan kepolisian. Sinergi ini sangat penting untuk mencegah berbagai potensi gangguan keamanan di lingkungan sekolah. Dengan adanya komunikasi yang baik, kami dapat lebih cepat merespons dan mengambil tindakan yang diperlukan."

Para guru yang ditemui merasa senang dengan kunjungan dan penyuluhan dari Bhabinkamtibmas. Mereka menyatakan bahwa informasi yang diberikan sangat bermanfaat dan menambah wawasan mereka dalam menjaga keamanan di sekolah. Beberapa guru juga mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh kepolisian.

Kegiatan sambang sekolah ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cugenang untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, termasuk di sektor pendidikan. Polsek Cugenang berencana untuk terus melakukan kegiatan serupa guna menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga, khususnya para siswa dan tenaga pendidik di wilayahnya.